

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian yang berjudul Studi Eksperimen Penggunaan Media *Macromedia Flash 8* Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Kompetensi Dasar Membaca Aksara Jawa Mata Pelajaran Bahasa Jawa Kelas V MI NU Al Khurriyah 03 Gebog Kudus Tahun 2017/2018, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Penggunaan media *Macromedia Flash 8* di MI NU Al Khurriyah 03 Gebog Kudus yaitu, peserta didik dapat menjadi fokus dalam pembelajaran bahasa Jawa pokok bahasan Aksara Jawa serta peserta didik lebih mudah untuk menghafal kata demi kata dalam aksara Jawa karena media *Macromedia Flash 8* memiliki sistem yang interaktif memadukan audio dan visual menjadi hal yang menarik dan baru buat peserta didik.
2. Terdapat pengaruh yang signifikan menggunakan media *Macromedia Flash 8* (sebagaimana dalam output SPSS 18.0 pada uji t test paired sampel) diketahui Sig. adalah 0,00 dan ini $< 0,05$, maka media *Macromedia Flash 8* (X) berpengaruh dengan hasil belajar siswa pada mata pelajaran Bahasa Jawa (Y). Nilai *Pretest* masuk kedalam interval <70 yang berarti “kurang” lebih tepatnya mendapat nilai rata-rata 65, sedangkan nilai *posttest* masuk kedalam interval 80-89 yang berarti “tinggi” lebih tepatnya mendapat nilai rata-rata 83. Dilihat dari nilai *pretest* (sebelum menggunakan media *Macromedia Flash 8*) dan *posttest* (setelah menggunakan media *Macromedia Flash 8*) terdapat selisih 18%. Dapat disimpulkan bahwa kemampuan siswa dalam membaca aksra Jawa yang menggunakan Media pembelajaran *Macromedia Flash 8* lebih baik dan meningkat pada siswa kelas V MI NU Al Khurriyah 03 Gebog Kudus.

B. Saran-Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian dan fakta-fakta yang penulis peroleh, maka melalui kesempatan ini akan disampaikan beberapa saran dari penulis yang mungkin bermanfaat bagi kemajuan pendidikan, diantaranya yaitu:

1. Saran Untuk Madrasah

Dengan menggunakan media *Macromedia Flash 8* ini madrasah dapat meningkatkan kualitas pembelajaran yang lebih aktif, inovatif, kreatif dan menyenangkan sehingga kualitas peserta didik akan lebih baik.

2. Saran Untuk Pendidik

Diharapkan pendidikan dapat menggunakan berbagai media pembelajaran yang ada terutama *Macromedia Flash 8* agar pembelajaran lebih aktif dan menyenangkan serta hasil belajarnya mengalami peningkatan.

3. Saran Untuk Peserta Didik

Diharapkan peserta didik lebih serius dalam mengikuti pembelajaran yang berlangsung sehingga dapat memperoleh hasil belajar yang baik.

C. Penutup

Dengan penuh rasa syukur Alhamdulillah, peneliti panjatkan kepada Allah SWT atas taufik dan hidayahNya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul, "**Studi Eksperimen Penggunaan Media *Macromedia Flash 8* Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Kompetensi Dasar Membaca Aksara Jawa Mata Pelajaran Bahasa Jawa Kelas V MI NU Al Khurriyah 03 Gebog Kudus Tahun 2017/2018**".

Pada kesempatan ini penulis ucapkan terima kasih kepada dosen pembimbing atas segala arahan yang diberikan, semoga amal kebajikannya dijadikan amal baik oleh Allah SWT. Dan kepada semua pihak yang memberikan dorongan dan bantuan dalam proses penyusunan skripsi ini,

semoga Allah SWT memberikan balasan yang lebih baik, *jazakumullah khairan katsiran*.

Peneliti menyadari atas segala kekurangan dan kelemahan yang ada dalam skripsi ini. Hal ini semata-mata karena keterbatasan pengetahuan dan kemampuan yang peneliti miliki. Oleh karena itu, saran, kritik, dan koreksi dari berbagai pihak sangat peneliti harapkan demi perbaikan skripsi ini.

Akhirnya, peneliti berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi peneliti khususnya dan pembaca pada umumnya.

